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We are excited to announce the 39th Annual AUHF Conference and AGM, taking place in the picturesque city of Windhoek, Namibia. This year's conference will focus
on affordable housing, housing finance, and technology innovations from across the continent.

Over three days, the conference will involve two days of presentations, panel discussions, and a Mock Sharkroom. On the third day, delegates can participate in a
Master Class while members participate in the 39th AGM which will be held in the morning, thereafter we will go on tour to an affordable housing development in
Windhoek. The conference will also include an expo and the first offering of the AUHF Affordable Housing Awards.

Click here for Sponsorship and exhibition opportunities
Click here to submit your proposal for consideration on the agenda.

Join us for this remarkable event, where affordable housing leaders, experts, and enthusiasts from around the world will converge to shape the future of Africa's
dynamic affordable housing sector. With our reputation as the leading event connecting financing and development leaders, this year's conference promises to be our
most exciting and impactful yet.

Ticket Cost Per Delegate:

Members: US $395 (ex-vat)  use discount code AUHFM
Local Delegates: US $195 (ex-vat) 
Non-members: US $595 (ex-vat)
Virtual participants: Free

Secure your spot and register here.

La 39e conférence annuelle de l'AUHF et l'AGA 2023 sont enfin là ! Rejoignez-nous à Windhoek,
Namibie

 
Nous sommes ravis d'annoncer la 39e conférence et AGA annuelle de l'AUHF, qui se tiendra dans la ville pittoresque de Windhoek, en Namibie. La conférence de cette
année se concentrera sur le logement abordable, le financement du logement et les innovations technologiques de tout le continent.

Sur trois jours, la conférence comprendra deux jours de présentations, de tables rondes et d'un Mock Sharkroom. Le troisième jour, les délégués peuvent participer à
une Masterclass tandis que les membres participeront à la 39e Assemblée Générale Annuelle (AGA) qui se tiendra le matin, par la suite, nous visiterons un site de
logements à Windhoek. La conférence comprendra également une exposition et la première cérémonie de remise des AUHF Affordable Housing Awards.

Cliquez ici pour les opportunités de sponsoring et d'exposition
Cliquez ici pour soumettre votre proposition afin qu'elle soit inscrite à l'ordre du jour.

Rejoignez-nous pour cet événement remarquable, où des leaders, des experts et des passionnés du logement abordable du monde entier convergeront pour façonner
l'avenir du secteur dynamique du logement abordable en Afrique. Avec notre réputation de porteurs de cet événement majeur reliant les leaders du financement et de la
promotion immobilière, la conférence de cette année promet d'être la plus excitante et la plus percutante à ce jour.

Coût du billet par délégué :

Membres : 395 $ (hors TVA) utilisez le code de réduction AUHFM
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Délégués locaux : 195 $ (hors TVA) utilisez le code de réduction Local
Non-membres : 595 $ (hors TVA)
Participants virtuels : Gratuit

Assurez votre place et inscrivez-vous ici.

Call for Advertisers for the 2023 Housing Finance in Africa
Yearbook
AUHF Secretariat, Centre for Affordable Housing Finance in Africa is currently busy with the preparation of the 2023
Housing Finance in Africa Yearbook. Now in its 14th edition, the annual publication is launched annually at the African
Union for Housing Finance (AUHF) Conference and published on the CAHF website. It is produced in both English and
French. Reliant upon grant funding and advertisers to support the publication, CAHF is grateful for the sponsors who
have supported the Yearbook over the years. This year again CAHF is offering sector stakeholders the opportunity to
support the 14th edition of the Yearbook by purchasing full, half, or quarter-page advertisements. By doing so, you
will be contributing to the building of the Community of Practice of affordable housing practitioners in Africa, and
ensuring the ongoing production of the Yearbook for use by all in the sector. Click here for the advertising leaflet.

Additionally, CAHF is introducing a new feature: a listing of consultant business cards at the back of the
Yearbook. The business card listing provides an opportunity for housing and housing finance consultants across the

globe with an opportunity to reach potential clients. Click here for the business card listing leaflet.

For further details, interested parties can contact Nasiphi Dumile at nasiphi@housingfinanceafrica.org.

Appel aux annonceurs pour l'Annuaire 2023 sur le financement du logement en Afrique

Le Secrétariat de l'AUHF, Centre pour le financement du logement abordable en Afrique est actuellement occupé par la préparation de l'Annuaire 2023 sur le
financement du logement en Afrique. Maintenant dans sa 14e édition, la publication annuelle est lancée chaque année lors de la Conférence de l'Union africaine pour le
financement du logement (AUHF) et publiée sur le site Web du CAHF. Il est produit en anglais et en français. S'appuyant sur des subventions et des annonceurs pour
soutenir la publication, le CAHF est reconnaissant envers les sponsors qui ont soutenu l'Annuaire au fil des ans. Cette année encore, nous offrons aux acteurs du
secteur la possibilité de soutenir l'Annuaire en achetant des espaces publicitaires en pleine, demi ou quart de page. Ce faisant, vous contribuerez à la construction de la
communauté de pratique des praticiens du logement abordable en Afrique et assurerez la production continue de l'Annuaire à l'usage de tous dans le secteur. Cliquez
ici pour le dépliant publicitaire.

De plus, le CAHF introduit une nouvelle fonctionnalité : une liste des cartes de visite des consultants à la fin de l'Annuaire. Ceci est destiné aux consultants qui
travaillent avec le CAHF et d'autres consultants en logement et financement du logement, leur offrant la possibilité d'atteindre des clients potentiels. Cliquez ici pour le
dépliant de la carte de visite.

Pour plus de détails, les parties intéressées peuvent contacter Nasiphi Dumile à nasiphi@housingfinanceafrica.org.

CAHF MOOC: Making Housing Markets Work in African
Cities
AUHF secretariat, Centre for Affordable Housing Finance in Africa is introducing an inclusive free online course tailored
for housing professionals across Africa, encompassing developers, lenders, small-scale organizations, micro-builders,
bankers, and practitioners. The course aims to enhance their understanding of affordable housing finance, fostering
improved housing outcomes, sustainable urban development, and a more prosperous Africa. Expert practitioners and
academics, well-versed in innovative housing finance approaches on the continent, contribute their insights to the

course. The interactive and engaging content draws upon case studies and facilitates discussion forums, incorporating experiences from various African cities. Secure
your spot now by signing up here, and completing a Google form here, ensuring you receive timely notifications when the course becomes available.

MOOC du CAHF : Faire fonctionner les marchés du logement dans les villes africaines

Le secrétariat de l'AUHF, Centre pour le financement du logement abordable en Afrique, présente un cours en ligne gratuit et inclusif adapté aux professionnels du
logement à travers l'Afrique, englobant les promoteurs, les prêteurs, les petites organisations, les micro-constructeurs, les banquiers et les praticiens. Le cours vise à
améliorer leur compréhension du financement du logement abordable, en favorisant l'amélioration des résultats en matière de logement, le développement urbain
durable et une Afrique plus prospère. Des praticiens experts et des universitaires, connaissant bien les approches innovantes du financement du logement sur le
continent, apportent leurs connaissances au cours. Le contenu interactif et engageant s'appuie sur des études de cas et facilite les forums de discussion, intégrant les
expériences de diverses villes africaines. Sécurisez votre place maintenant en vous inscrivant ici et en remplissant un formulaire Google ici, pour vous assurer assurant
de recevoir des notifications en temps opportun lorsque le cours sera disponible.

Francophone strategy roundtable
On July 19th, the African Union for Housing Finance (AUHF) and its Secretariat the Centre for Affordable Housing Finance (CAHF), collaborated to host a productive
round table discussion involving AUHF members and housing stakeholders operating in Francophone Africa. The primary objective of this gathering was to gather
valuable insights and ideas aimed at enhancing the AUHF and CAHF's programs that support affordable housing in the Francophone African region.

Mr. Christian Agossa, CAHF Board Director and former CEO of CRRH chaired the discussion, marking the initial step towards formulating a dedicated Francophone
strategy for both organizations. Participants warmly embraced this initiative and highlighted the importance of sharing research in French, through documents and
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various platforms such as targeted webinars and in-person meetings. The discussions covered critical research topics,
including the impact of the lack of title deeds on mortgage lending, housing and financing challenges in light of climate
change, digitization opportunities, and the role of housing in fostering economic growth. The meeting attendees
commended both AUHF and CAHF for their significant contributions to promoting affordable housing efforts across the
African continent. 

If you are inspired and wish to contribute to this remarkable journey, feel free to reach out to
thandiwe@housingfinanceafrica.org. Stay tuned for further updates and let's join forces to elevate the cause of
affordable housing to greater heights together!

Table ronde stratégique francophone

Le 19 juillet, l'Union africaine pour le financement du logement (AUHF) et son secrétariat, le Centre pour le financement du logement abordable (CAHF), ont collaboré
pour organiser une table ronde productive impliquant des membres de l'AUHF et des acteurs du logement opérant en Afrique francophone. L'objectif principal de cette
rencontre était de recueillir des idées et des perspectives précieuses visant à améliorer les programmes de l'AUHF et du CAHF qui soutiennent le logement abordable
dans la région de l'Afrique francophone.

M. Christian Agossa, directeur du conseil d'administration du CAHF et ancien PDG du CRRH, a présidé la discussion, marquant la première étape vers la formulation
d'une stratégie francophone dédiée aux deux organisations. Les participants ont chaleureusement accueilli cette initiative et ont souligné l'importance de partager la
recherche en français, par le biais de documents et de diverses plateformes telles que des webinaires ciblés et des rencontres en personne. Les discussions ont porté
sur des sujets de recherche essentiels, notamment l'impact de l'absence de titres de propriété sur les prêts hypothécaires, les problèmes de logement et de
financement à la lumière du changement climatique, les opportunités qu'offre la digitalisation et le rôle du logement dans la stimulation de la croissance économique.
Les participants à la réunion ont félicité l'AUHF et le CAHF pour leurs importantes contributions à la promotion des efforts en matière de logement abordable sur le
continent africain.

Si vous êtes inspiré et souhaitez contribuer à ce voyage remarquable, n'hésitez pas à contacter thandiwe@housingfinanceafrica.org. Restez à l'écoute pour d'autres
mises à jour et unissons nos forces pour élever ensemble la cause du logement abordable à de plus hauts sommets !

Highlights from the 17th Edition of AIHS 2023
AUHF member, Africa International Housing Construction Show  held the 17th edition of the Africa International
Housing Show (AIHS) which took place in Abuja, Nigeria from the 24th - 27th of July 2023.  Under the theme of
“Beyond Rhetoric to Homes: Making Housing Happen”, this year’s edition focused on the need to manifest practical
and innovative solutions.

A key issue tackled by this year’s conference is the need for data to support policymaking and investment decisions
in Nigeria’s housing sector. To this end, a committee was set up to collaborate and drive the collation and
dissemination of housing data. AUHF members Debra Erb,  Olajumoke Akinwunmi, Kenya Mortgage Refinance
Company, TAF Africa Global,  Shelter Afrique, Federal Mortgage Bank of Nigeria, Nigeria Mortgage Refinance
Company, Family Homes Funds, IFC, and Reall among other stakeholders actively contributed their efforts in panel

discussions and presentations throughout the conference.

Conference sessions covered topics ranging from the effects of climate change on housing, green investments, and user finance to alternative and appropriate building
technologies. Click here  to access the conference presentations. On the final day of the event, delegates pledged to collaborate in the realisation of the Abuja
Declaration, emphasizing their commitment to advancing housing initiatives in the region. The Abuja Declaration can be viewed here.

Overall, the 17th Africa International Housing Show was a significant milestone in promoting the advancement of the housing sector in Nigeria and across the African
continent, offering valuable insights and solutions to address current challenges and future opportunities.

Faits saillants de la 17e édition de l'AIHS 2023

Le membre de l'AUHF, Africa International Housing Construction Show a organisé la 17e édition du Africa International Housing Show (AIHS) qui s'est déroulée à Abuja,
au Nigeria, du 24 au 27 juillet 2023. Sous le thème "Au-delà de la rhétorique des maisons : faire du logement une réalité ”, l'édition de cette année s'est concentrée sur
la nécessité de manifester des solutions pratiques et innovantes.

Une question clé abordée par la conférence de cette année est le besoin de données pour soutenir l'élaboration des politiques et les décisions d'investissement dans le
secteur du logement au Nigeria. À cette fin, un comité a été mis en place pour collaborer et piloter la collecte et la diffusion des données sur le logement. Les membres
de l'AUHF Debra Erb,  Olajumoke Akinwunmi, Kenya Mortgage Refinance Company, TAF Africa Global,  Shelter Afrique, Federal Mortgage Bank of Nigeria, Nigeria
Mortgage Refinance Company, Family Homes Funds, IFC et Reall, entre autres parties prenantes, ont activement contribué à leurs efforts lors de tables rondes et de
présentations tout au long de la conférence.

Les sessions de la conférence ont couvert des sujets allant des effets du changement climatique sur le logement, les investissements verts et le financement des
utilisateurs aux technologies de construction alternatives. Cliquez ici pour accéder aux présentations de la conférence. Le dernier jour, les délégués se sont engagés à
collaborer à la réalisation de la Déclaration d'Abuja, qui peut être consultée ici.

Dans l'ensemble, le 17e Salon international du logement en Afrique a été une étape importante dans la promotion de l'avancement du secteur du logement au Nigéria
et sur tout le continent africain, offrant des informations et des solutions précieuses pour relever les défis actuels et les opportunités futures.

Shelter Afrique's Inaugural 46 Billion Bond Issuance in Nigeria's Capital Market to
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Yield 1,100 Housing Units and Generate 5,000 Jobs
AUHF member, Shelter Afrique's Managing Director, Mr Thierno-Habib Hann, stated its debut 46 billion bond issuance
in Nigeria's capital market will deliver 1,100 housing units and create an estimated 500 jobs. He shared that Shelter
Afrique has successfully completed their inaugural 46 billion (US$110.7 million) series one fixed-rate senior unsecured
bond issuance in Nigeria's capital market as part of their 200 billion (US$481.3 million) bond issuance program in April

2022. The bond offering, featuring dual tranches, was oversubscribed by 60.7%, with the order book reaching a peak of 64.3 billion (US$154.6 million). This strong
response allowed Shelter Afrique to exercise the 'green shoe' option, raising an additional 6 billion (US$14.4 million) beyond the original 40 billion (US$96.3 million) plan.
. Read the full article here (Published 26/07/2023)

Shelter Afrique lance l'émission inaugurale d'obligations de 46 milliards sur le marché des capitaux
nigérian pour produire 1 100 logements et créer 5 000 emplois

Thierno-Habib Hann, membre de l'AUHF et directeur général de Shelter Afrique, a déclaré que ces premières émissions d'obligations de 46 milliards sur le marché des
capitaux nigérian permettront de créer 1 100 logements et de créer environ 5000 emplois. Il a déclaré que Shelter Afrique avait achevé avec succès sa première
émission d'obligations non garanties de premier rang à taux fixe de 46 milliards (110,7 millions de dollars) sur le marché des capitaux nigérian dans le cadre de son
programme d'émission d'obligations de 200 milliards (481,3 millions de dollars) en avril 2022. L'offrant d'obligations, en deux tranches, a été sursouscrite de 60,7 %, le
carnet de commandes atteignant un pic de 64,3 milliards (154,6 millions de dollars). Cette forte réponse a permis à Shelter Afrique d'exercer l'option de surallocation,
levant 6 milliards supplémentaires (14,4 millions de dollars) au-delà du plan initial de 40 milliards (96,3 millions de dollars). Lire l'article complet ici (26/07/2023).

TUHF Revolutionizing South Africa's Urban Rental Market
For the past two decades, TUHF, a member of AUHF, has been actively creating a positive influence in the affordable
rental housing market. Their focus has been on extending financial support to entrepreneurs who might be overlooked
by conventional financiers, while also investing in projects located in urban decline areas and townships. In an
exclusive #PropertyRevamped feature, Paul Jackson, the CEO of TUHF, sheds light on the company's remarkable
impact during this period. He emphasizes how TUHF has played a pivotal role in helping property entrepreneurs
flourish and expand their businesses. Read the full article here (Published 21/07/2023)

In a significant development, Proparco, the private sector subsidiary of Agence Francaise de Developpement (AFD) Group, has taken a crucial step to support TUHF's
endeavours. Proparco recently disbursed the first instalment of a substantial loan amounting to nearly R200 million (Approximately US$ 11,500) to TUHF. The decision
to partner with Proparco arose when TUHF decided to broaden its funding sources, aiming to expand its inner-city portfolio, diversify debt structures, and develop the
uMaStandi township rental housing portfolio. Read the full article here (Published 07/07/2023)

TUHF révolutionne le marché de la location urbaine en Afrique du Sud

Au cours des deux dernières décennies, TUHF, membre de l'AUHF, a activement exercé une influence positive sur le marché du logement locatif abordable. Leur
objectif a été d'étendre le soutien financier aux entrepreneurs qui pourraient être négligés par les acteurs financiers conventionnels, tout en investissant également dans
des projets situés dans les zones de déclin urbain et les cantons. Dans une fonctionnalité exclusive #PropertyRevamped, Paul Jackson, le PDG de TUHF, met en
lumière l'impact remarquable de l'entreprise au cours de cette période. Il souligne à quel point TUHF a joué un rôle central en aidant les entrepreneurs immobiliers à
prospérer et à développer leurs activités. Lire l'article complet ici (Publié le 21/07/2023).

Dans un développement significatif, Proparco, la filiale privée du groupe Agence française de développement (AFD), a franchi une étape cruciale pour soutenir les
efforts de TUHF. Proparco a récemment déboursé la première tranche d'un prêt substantiel s'élevant à près de 200 millions de rands (environ 11 500 dollars) à TUHF. La
décision de s'associer à Proparco est née lorsque TUHF a décidé d'élargir ses sources de financement, visant à élargir son portefeuille de centres-villes, à diversifier les
structures de la dette et à développer le portefeuille de logements locatifs du canton d'uMaStandi. Lire l'article complet ici (Publié le 07/07/2023).

FMBN's Strategic Use of Mortgages to Empower Nigerians
with Affordable Housing
AUHF member, Federal Mortgage Bank of Nigeria (FMBN)  plays a critical role in addressing Nigeria's affordable
housing challenges by providing access to affordable housing finance. As a wholesale mortgage finance institution,
FMBN supplies primary mortgage banks with low-cost funds, enabling them to offer affordable mortgages to Nigerian
workers. FMBN mortgage loans come with attractive features such as extended payment tenors, single-digit interest
rates, and minimal equity requirements, making homeownership more achievable for people across various income
levels. Read the full article here  (Published 17/07/2023).

Utilisation stratégique des prêts hypothécaires par FMBN pour donner aux Nigérians un logement
abordable

Membre de l'AUHF, Federal Mortgage Bank of Nigeria joue un rôle essentiel dans la résolution des problèmes de logement abordable au Nigeria en fournissant un
accès au financement du logement abordable. En tant qu'institution de financement hypothécaire de gros, FMBN fournit aux banques hypothécaires principales des
fonds à faible coût, leur permettant d'offrir des prêts hypothécaires abordables aux travailleurs nigérians. Les prêts hypothécaires FMBN sont assortis de
caractéristiques attrayantes telles que des échéances de paiement prolongées, des taux d'intérêt à un chiffre et des exigences minimales en matière de fonds propres,
ce qui rend l'accession à la propriété plus réalisable pour les personnes de différents niveaux de revenu Lisez l'article complet ici (Publié le 17/07/2023).

IMPACTFUL INITIATIVES / DES INITIATIVES IMPACTANTES
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Spotlight on UrbaMonde's Remarkable Impact!
We are thrilled to showcase the incredible work of AUHF member, UrbaMonde  in collaboration with the Senegalese
Federation of Inhabitants (FSH) and urbaSEN, who were honored with the prestigious Golden Medal of the World
Habitat Prize in 2022. For 15 years, UrbaMonde has been dedicated to supporting and promoting the transformative
activities of urbaSEN and FSH, leading to the renovation of over 800 housing units in informal neighborhoods
throughout Dakar and its suburbs.

Their success stems from the development of a groundbreaking revolving fund, fueled by the savings of more than
15,000 FSH members across four regions of Senegal. This innovative community financing mechanism was featured in
the Case Study on Affordable Housing's Community Financing published by urbaMonde and the Centre for Affordable
Housing Finance in Africa (CAHF) in 2021. Building on this recognized expertise, UrbaSEN, FSH, and urbaMonde are
now embarking on a visionary project to construct 150 new housing units for households with irregular and low income,
particularly empowering women who face challenges accessing traditional bank loans. 

We are inspired by their commitment to creating sustainable, inclusive, and affordable housing solutions! Join us in celebrating their transformative impact on
communities. Be part of the #CairoDeclaration movement and inspire change.

Pleins feux sur l'impact remarquable d'UrbaMonde !

Nous sommes ravis de présenter l'incroyable travail d'UrbaMonde et leur collaboration avec la Fédération Sénégalaise des Habitants (FSH) et urbaSEN, qui ont reçu la
prestigieuse Médaille d'Or du Prix Mondial de l'Habitat en 2022. Depuis 15 ans, UrbaMonde se consacre à soutenir et promouvoir les activités de transformation
d'urbaSEN et de FSH, menant à la rénovation de plus de 800 logements dans les quartiers informels de Dakar et de sa banlieue.

Leur succès découle du développement d'un fonds de roulement révolutionnaire, alimenté par les économies de plus de 15 000 membres de FSH dans quatre régions
du Sénégal. Ce mécanisme de financement communautaire innovant a été présenté dans l'étude de cas sur le financement communautaire du logement abordable
publiée par urbaMonde et le Centre pour le financement du logement abordable en Afrique (CAHF) en 2021. S'appuyant sur cette expertise reconnue, UrbaSEN, FSH et
urbaMonde se lancent maintenant dans un projet visionnaire visant à construire 150 nouveaux logements pour les ménages aux revenus irréguliers et faibles, en
particulier l'autonomisation des femmes qui ont des difficultés à accéder aux prêts bancaires traditionnels.

Nous sommes inspirés par leur engagement à créer des solutions de logement durables, inclusives et abordables ! Joignez-vous à nous pour célébrer leur impact
transformateur sur les communautés. Faites partie du mouvement #DéclarationduCaire et inspirez le changement.

Africa's Largest 3D Printer: Proudly Manufactured on the
Continent!
AUHF member, 14Trees  has unveiled its groundbreaking Iroko 3D printer, a revolutionary construction 3D printing
technology. The Iroko printer offers affordability and mobility with its lightweight yet sturdy aluminium frame, easily
assembled without a crane, and transportable in a compact container. Its smart multi-laser system ensures high-
quality prints by monitoring performance 50 times per second. The printer's versatility is demonstrated by its
compatibility with eco-friendly inks, leading to up to 70% carbon footprint reduction compared to traditional methods.
Notably, Iroko can even 3D print two-story buildings, showcasing its potential to transform construction practices. See
the full post here

This innovation signifies Africa's progress in pioneering sustainable and cutting-edge solutions for the future of
construction. The AUHF congratulates 14Trees on this revolutionary project. Let's continue to unite in our efforts to
make the #CairoDeclaration's vision a reality and build a world where every individual has a place they can call home.

La plus grande imprimante 3D d'Afrique : fièrement fabriquée sur le continent !

14Trees, membre de l'AUHF, a dévoilé son imprimante 3D révolutionnaire Iroko, une technologie d'impression 3D de construction révolutionnaire. L'imprimante Iroko est
abordable et mobile grâce à son cadre en aluminium léger mais robuste, facile à assembler sans grue et transportable dans un conteneur compact. Son système multi-
laser intelligent garantit des impressions de haute qualité en surveillant les performances 50 fois par seconde. La polyvalence de l'imprimante est démontrée par sa
compatibilité avec les encres écologiques, permettant une réduction de l'empreinte carbone jusqu'à 70 % par rapport aux méthodes traditionnelles. Notamment, Iroko
peut même imprimer en 3D des bâtiments à deux étages, démontrant ainsi son potentiel à transformer les pratiques de construction. Voir l'article complet ici 

Cette innovation signifie les progrès de l'Afrique dans la mise au point de solutions durables et de pointe pour l'avenir de la construction. L'AUHF félicite 14Trees pour
ce projet révolutionnaire. Continuons à nous unir dans nos efforts pour faire de la vision de la #DéclarationduCaire une réalité et construire un monde où chaque
individu a un chez-soi.

 

INTERESTED IN BECOMING A MEMBER OF THE AUHF?

The AUHF was founded in 1984 with 11 members. Today, the AUHF has 66 active, and 2 honorary members. Of the 66 members, 49 are from 20 African countries, 5 are
Pan-African and 12 have their operations in Africa and beyond. Be part of this significant body of affordable housing influencers and join the AUHF!

Members include commercial and mortgage banks, building societies, microfinance banks/institutions, housing development corporations, proptech companies, and
other institutions involved in the mobilisation of funds for shelter and housing. As an industry body, AUHF promotes the development of effective housing finance

https://www.auhf.co.za/urbamonde/
https://www.auhf.co.za/urbamonde/
https://www.youtube.com/watch?v=LQDuFKv7yeI
https://urbamonde.org/IMG/pdf/08_senegal_revolving_fund_for_urban_renewal_-_june_2021.pdf
https://www.urbamonde.org/IMG/pdf/00_study_on_citizen_financing_mechanisms_for_affordable_housing_production_in_africa.pdf
https://housingfinanceafrica.org/
https://www.auhf.co.za/wp-content/uploads/2022/12/Cairo-Declaration-2022_FINAL_Eng_12Dec22-003.pdf
https://www.youtube.com/watch?v=LQDuFKv7yeI
https://urbamonde.org/IMG/pdf/08_senegal_revolving_fund_for_urban_renewal_-_june_2021.pdf
https://www.urbamonde.org/IMG/pdf/00_study_on_citizen_financing_mechanisms_for_affordable_housing_production_in_africa.pdf
https://housingfinanceafrica.org/
https://www.auhf.co.za/wp-content/uploads/2023/01/Declaration-de-l-AUHF-Cairo-sur-le-logement-abordable.pdf
http://www.auhf.co.za/14trees/
http://www.auhf.co.za/14trees/
https://www.linkedin.com/posts/14trees-malawi_3dprinting-3dcp-innovation-activity-7085171917074124801-NKtJ/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop
https://www.auhf.co.za/wp-content/uploads/2022/12/Cairo-Declaration-2022_FINAL_Eng_12Dec22-003.pdf
https://www.linkedin.com/posts/14trees-malawi_3dprinting-3dcp-innovation-activity-7085171917074124801-NKtJ/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop
https://www.linkedin.com/posts/14trees-malawi_3dprinting-3dcp-innovation-activity-7085171917074124801-NKtJ/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop
https://www.auhf.co.za/wp-content/uploads/2022/12/Cairo-Declaration-2022_FINAL_Eng_12Dec22-003.pdf
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markets and affordable housing across Africa, working in the interests of both our members and the industry as a whole. In serving its members and realising its goal of
effective housing finance markets and delivery of affordable housing in Africa, the AUHF pursues three main activities:

The AUHF and its members are supported by the AUHF Secretariat, the Centre for Affordable Housing Finance in Africa (CAHF). For more information about AUHF
please visit our website. Apply to Become a Member of the AUHF, register on our website or download the application form here. We would be delighted to have your
organisation as a member, collaborating with us to make housing finance markets effective, and the delivery of affordable housing effective across Africa.

SOUHAITEZ-VOUS DEVENIR MEMBRE DE L'AUHF?

L'AUHF a été fondée en 1984 avec 11 membres. Aujourd'hui, l'AUHF compte 66 membres actifs et 2 membres honoraires. Sur les 66 membres, 49 proviennent de 20
pays africains, 5 sont panafricains et 12 ont leurs opérations en Afrique et au-delà. Faites partie de cet important groupe d'influenceurs du logement abordable et
rejoignez l'AUHF !

Les membres comprennent des banques commerciales et hypothécaires, des sociétés de crédit immobilier, des banques/institutions de microfinance, associations de
promoteurs immobiliers, des entreprises de proptech et d'autres institutions impliquées dans la mobilisation de fonds pour le logement et l'habitat. En tant
qu'organisme sectoriel, l'AUHF encourage le développement de marchés de financement du logement efficaces et de logements abordables en Afrique, en travaillant
dans l'intérêt de ses membres et du secteur dans son ensemble. Pour servir ses membres et réaliser son objectif de marchés efficaces de financement du logement et
de livraison de logements abordables en Afrique, l'AUHF poursuit trois activités principales :

L'AUHF et ses membres sont soutenus par le secrétariat de l'AUHF, le Centre for Affordable Housing Finance in Africa (CAHF). Pour plus d'informations sur l'AUHF,
veuillez consulter notre site Web. Pour devenir membre de l'AUHF, inscrivez-vous sur notre site Web ou téléchargez le formulaire de demande ici. Nous serions ravis de
compter votre organisation parmi les membres de l'AUHF et de collaborer avec vous pour rendre les marchés du financement du logement efficaces, et réussir à offrir
des logements abordables à travers l'Afrique.

OPPORTUNITIES / OPPORTUNITÉS

         .              

https://housingfinanceafrica.org/
http://www.auhf.co.za/
https://www.auhf.co.za/register/
https://housingfinanceafrica.org/
http://www.auhf.co.za/
https://www.auhf.co.za/register/
http://nasiphi@housingfinanceafrica.org/
https://www.apisummit.co.za/awards/
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CELEBRATING WITH OUR MEMBERS / CÉLÉBRER AVEC NOS MEMBRES

                                                       .            

UPCOMING EVENTS / ÉVÉNEMENTS À VENIR

        

https://www.tuhf.co.za/tppe/
https://housingfinanceafrica.org/projects/cahf-mooc-making-housing-markets-work-in-african-cities-the-role-and-opportunity-of-finance/
https://www.linkedin.com/posts/familyhomesfunds_conference-exhibition-stakeholders-activity-7090689132552708096-pj7Y?utm_source=share&utm_medium=member_desktop
https://www.millasa.co.za/ahac-2023/
https://app.glueup.com/event/80423/register/
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https://afres.org/nairobi-conference-2023/
https://www.afsic.net/delegate-registration/
https://www.africaproptechforum.com/africa-proptech-forum/
https://www.apisummit.co.za/
https://www.climate-chance.org/sommets-coalitions/sommets-climate-chance/sommet-climate-chance-afrique-2023/
https://auhfconference.com/
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VIDEOS OF PAST EVENTS / VIDÉOS DES ÉVÉNEMENTS PASSÉS

                                                          

This is the newsletter for the African Union for Housing Finance. The AUHF is an association of mortgage banks, microfinance institutions, building societies, housing
corporations and other entities involved in the mobilisation of finances for the development of shelter and housing on the African continent. AUHF is a non-governmental

https://www.wapisummit.com/
https://youtu.be/Ej80mo0bRV4
https://www.auhf.co.za/members/
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association and has a presence in twenty-three countries across Africa.

Website LinkedIn Twitter
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